



三浦半島 news

発行日 2020年6月5日 第65号

発行 三浦半島地域連合

TEL:046-821-0005

Fax:046-821-3705

〒238-0006 横須賀市日の出町1丁目5番地ヴェルクよこすか3階

発行責任者:及川 政昭 編集責任者:篠原 恭久

2020 三浦半島統一メーデーネット開催結果報告



2020 三浦半島統一メーデーは新型コロナウイルス感染拡大防止の観点から史上初のインターネット会場を連合神奈川のホームページに設置しての開催（4月20日～5月8日の期間開催）となりました。

かながわ中央メーデーを含めて神奈川全9地域で同様の開催となり、各地域メーデーのアカウント数は右表になり、2020 三浦半島統一メーデーは1,122回のカウントがありました。

この数は集会形式で行った場合の6割に該当するものになります。アクセスして頂いた組合員に感謝申し上げます。

各地域のインターネットによるメーデー会場にはメーデースローガン『平和・人権を守り、持続可能な社会をめざし、働く仲間の笑顔あふれる未来をつくろう！』をはじめとして、実行委員長挨拶・来賓挨拶・メーデー宣言が掲載され組合員の皆さんに確認を頂きました。

緊急事態宣言は解除されたものの第2波・3波が来るとも言われており余談を許さない状況ではありますが、来年のメーデー開催時期（2021年4月）には新型コロナウイルス感染が収束し、集会形式で行えることを祈りつつ2020三浦半島統一メーデー報告とします。

メーデー会場	カウント数
かながわ中央	1, 874
川崎	6, 173
三浦半島	1, 122
湘南	375
県中央	542
西湘	322
相模原	2, 084
厚木愛甲	273
小田原・足柄	3, 056
合計	15, 821

集まった食品をフードバンクかながわに寄贈

三浦半島統一メーデーは新型コロナウイルス感染拡大防止の観点から、過去に例のないインターネット開催となりましたが、三浦半島統一メーデー実行委員会としては取組めることは取組むことを決定し、3月30日から5月15日の期間に『タオール本運動』と『フードドライブ活動』を各職場で展開することを決定し、5月20日までに各組織から集約を行いました。



173点、33キロの食品を頂きました。

5月27日時点で『タオール本運動』611本、『フードドライブ活動』173点/33キロが集まり、5月20日と28日に寄贈しました。

28日は集まった食材を三浦半島地域連合及川議長・酒井議長代行、三浦半島労福協松本会長、事務局として篠原地域連合事務局長の4人でフードバンクかながわを訪問し、届けました。

また、当日は5月20日に寄贈しきれなかったタオルを就労移行支援施設ミラークよこすかに120本、横須賀市健康部市立病院課に250本届けました。『タオール本運動の詳細』は労福協ニュースで報告します。

三浦半島地域連合議員団会議初の 第16回総会を書面持ち回りで開催!



『三浦半島地域連合議員団会議の第16回総会』を6月1日(月)はじめてとなりますが**新型コロナウイルス感染防止の観点から『書面持ち回り』開催**として行いました。(上記の写真は第15回総会の風景↑)

『書面持ち回り』にしました大きな理由は『議員団会議の皆さんは三浦半島地域でそれぞれの自治体議員という立場もあり、今年度に限っては敢えて集まることを強行すべきではない』との結論に達したからです。書面による総会は議案書を5月25日に送り、本来開催日でありました6月1日までに承認・確認を行うこととして行いました。

6月1日までに議員団会議の皆さんから連絡があり、提案した報告事項(活動・決算報告)や議案(第1号議案 活動計画(案)、第2号議案 活動予算(案)、第3号議案 役員人事(案))は全て可決しました。

2020年の役員体制は右表となり、昨年度大きく役員の変更を実施したことより、**全員留任**としました。

また、会員構成では、昨年からの賛助会員登録しました大村博信氏は業務の関係上、退任しました。長きに渡る三浦半島地域連合議員団会議への功績に感謝申し上げます。

総会は従来、三浦半島地域連合の役員も参加して、議員団の活動を理解するとともに懇親会(意見交換)を行い、議員団と地域連合役員を結ぶ重要な場と考えています。

新型コロナウイルス感染が収束した際はあらためて日程調整を行い 議会報告会や懇談などの場を設けたいと考えています。

【三浦半島地域連合議員団会議2020年役員体制】			
会 長	山田直人	(鎌倉市議会議員)	再
副会長	近藤大輔	(神奈川県議会議員)	再
同	伊関功滋	(横須賀市議会議員)	再
事務局長	長谷川昇	(横須賀市議会議員)	再
幹 事	高野 毅	(逗子市議会議員)	再
監 査	待寺真司	(葉山町議会議員)	再
顧 問	角井 基	(横須賀市議会議員)	再

新型コロナウイルス感染防止対応の影響による日程変更

新型コロナウイルス感染拡大に伴い、4月7日に政府は神奈川県をはじめとする7都府県に対し、その後全国に緊急事態宣言を発売され、5月25日に解除されましたが感染拡大の第2波、3波が来るとも言われており、予断を許さない状況下にあります。

この様な状況下、メーデーや議員団総会・機関会議などをインターネット(書面持ち回り)開催に切り換えたりしてきていますが、福利厚生イベントは6月6日の走水潮干狩りを中止にするなど大きな影響を受けています。

6月2日には神奈川県内の海水浴場開設断念と残念なニュースも伝えられました。

三浦半島地域連合/三浦半島労福協との共催イベントも延期を検討しています。既に延期が決定したイベントもご連絡します。(正式には6月五役会/7月幹事会で議論・決定となります。)

尚、現在書面持ち回りとなっています諸会議については6月末までとし、7月から通常に戻せるように検討しています。

延期検討イベント

今後の新型コロナウイルス感染状況によって変更になることがあります。

- ① サマーナイトクルーズ
8月1日を9月5・19日の土曜日に延期予定
- ② マグロ知りつくし
8月30日を10月11日の日曜日に延期決定
- ③ 地域フォーラム(福祉団体セミナー)
9月11日を10・11月へ延期を検討⇒構成組織代表者会議の研修で行うなど検討します。